

## Pererat Sambang, Silaturahmi dan Koordinasi, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. Gandeng Danramil dan Camat ajak Jaga Kamtibmas Jelang Pilkada Serentak 2024.

Panji Rahitno - [CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID](http://CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID)

Sep 26, 2024 - 16:09



KAB. CIREBON - Dalam rangka menjaga dan memelihara situasi kamtibmas

yang aman dan kondusif di masyarakat Jelang Pilkada Serentak 2024, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. terus meningkatkan sambang, silaturahmi dan koordinasi sebagai wujud sinergitas dengan Forkopimcam yang berada di wilayah hukum Polsek Pabuaran demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024. Tampak terlihat Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. didampingi Ps. Kanit Binmas Bripka Usyanto, SH. melaksanakan silaturahmi dengan Danramil 2006 Pabuaran Kapten Cpl Suryanto dan Camat Ciledug Bapak Wawan Arif Gunawan, SE. yang didampingi oleh Kasi Trantib Bapak Mamat Eka Suwarso, SIp. di Kantor Kec. Ciledug Kab. Cirebon, nampak sedang menjalin komunikasi dan koordinasi terkait kegiatan dan membahas perkembangan situasi Kamtibmas. Kamis (26/09/2024).

Pada kesempatan ini Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. yang didampingi Ps. Kanit Binmas Bripka Usyanto, SH. berkoordinasi terkait perkembangan situasi Politik dan situasi Kamtibmas pada Tahapan Pilkada Serentak 2024, agar tercipta Kamtibmas yang aman dan kondusif, karena peran Forkopimcam sebagai pemangku kebijakan di wilayah sangat penting dalam mengajak masyarakat guna menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon.

Disisi lain juga tanggapan dari Danramil 2006 Pabuaran Kapten Cpl Suryanto, mengatakan bahwa "Sinergitas antara TNI-Polri dan Unsur Kecamatan sangat penting, terutama dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah menjelang pesta Demokrasi Pilkada Serentak 2024. Kehadiran Forkopimcam ditengah-tengah masyarakat dalam setiap kegiatan masyarakat dan Kami sangat mendukung aparat Kepolisian khususnya Polsek Pabuaran dan Camat Ciledug serta siap membantu dalam hal informasi yg berkembang di masyarakat khususnya yang dapat menimbulkan perpecahan dan berpotensi terjadinya konflik. "Ucap Danramil"

Disambung oleh Camat Ciledug Bapak Wawan Arif Gunawan, SE. pada kesempatan ini menyampaikan "Pesan saya yang lain terkait Pilkada Serentak 2024 ini adalah Forkopimcam selaku pemangku kebijakan di wilayah harus merangkul semua elemen mulai dari Kuwu sampai dengan masyarakat untuk bersama-sama menjaga jangan sampai terjadi konflik sosial. "Ungkapnya".

Lebih lanjut Ia mengungkapkan "Guna mengurangi terjadinya konflik sosial diperlukan peran Forkopimcam (Camat, Danramil dan Kapolsek) serta Kuwu dan jajaran perangkat Desa. Pasalnya momen Pilkada Serentak ini terkadang dimanfaatkan oleh berbagai pihak untuk memecah belah persatuan dan kesatuan. Karena itu Forkopimcam diharapkan mampu menjaga wilayah masing-masing dan melakukan langkah cepat untuk menetralisasi agar potensi konflik itu tidak meledak menjadi konflik komunal yang menimbulkan kekerasan.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Mengatakan "Kami minta Do'a, dukungan dan peran serta dari para pemangku kebijakan di wilayah baik Kapolsek, Danramil dan Camat untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat agar situasi tetap terjaga dan terpelihara dengan aman, damai dan kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024. Untuk mensukseskan Pilkada Serentak ini Prinsipnya adalah Forkopimcam agar bersikap NETRAL dan tidak

terlibat dalam Politik Praktis atau menggalang dukungan untuk Calon dari partai Oolitik tertentu. "Tegasnya"

Lebih lanjut Kapolsek menuturkan "bahwa sinergitas antara TNI-Polri Polri dan Unsur Kecamatan, tentunya harus bisa merangkul semua elemen masyarakat terutama para tokoh-tokoh baik tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda maupun warga masyarakat lainnya sangat diperlukan dalam menjaga situasi yang aman dan kondusif dilingkungannya.